



さわやかな風

～あいさつ・はっぴょう・もくひょうが自慢～
さわやかで素敵な塩川小学校

タブレットの持ち帰りによる接続確認を進めています！

学校では、タブレットを家庭に持ち帰り、マイクロソフトチームズというコミュニケーションツールを使って、インターネット接続の確認を進めています。7月14日には5・6年生が、9月13・14日には4年生が、9月27・28日には3年生が、オンラインミーティングを実施し、各家庭と学校がきちんとつながることを確認しました。1・2年生も、10月中の実施に向け、操作の仕方を学んでいるところです。こうした、新型コロナウイルス感染拡大を受けての休校措置時の在宅リモート学習への対応だけでなく、日々の授業の中でもできるだけタブレットに触れさせることを通して、子ども達にICTを学習面で活用する習慣を身に付けさせていきたいと思ひます。



資源回収へのご協力ありがとうございました！

9月11日(土)に資源回収を行いました。段ボールや古新聞等、多くの資源を回収することができました。中心となって準備していただきましたPTA常任委員と環境整備委員の皆様をはじめ、各地区でお世話いただきました地区委員の皆様、大変お世話になりました。さらに、資源を出していただきました、地域の皆様にも心より感謝申し上げます。



おめでとう！受賞紹介

《令和3年度少年の主張喜多方市大会》

優良賞 6年 渡部 結愛 さん

《第66回たなばた展》

銀河賞 1年 山口 紗永 さん

《令和3年耶麻地区理科研究作品展》

準特選 1年 山口 紗永 さん

// 3年 山本ことね さん

入選 1年 山本 夏鈴 さん

// 1年 塚原 渉 くん

// 4年 眞渡心優里 さん

ちょっといい話 ～子育ての文化～

集団登校時に、1年生がおう吐してしまいました。6年生の一人がその子の家に知らせに行くとともに、自宅からペットボトルで水をくみ、汚れたところを何度も洗い流しました。もう一人の6年生が、後始末をしている6年生のランドセルを持ち、班の下級生を連れて、学校に向かいました。実に素晴らしい連携プレーでした。とっさの出来事にも、あわてず、上級生としての役割を果たそうと、自ら考え行動した2人の6年生に拍手を贈りたいと思ひます。そして、本校で大切にしている「子育ての文化」が育まれていると感じ、嬉しくなりました。